



# 83%

der Haushalte Ober-  
österreichs haben  
wenigstens ein Fahrrad

Salzburg: 86 %  
Wien: 61 %

# 33%

der 2018  
verkauften Räder  
waren bereits  
eBikes



# 7%

beträgt ungefähr der  
Rad-Verkehrsanteil in Linz,  
gegenüber Bregenz,  
Innsbruck und Salzburg  
mit rund 20 %

# 2698

Euro geben die Käufer  
durchschnittlich für eBikes  
aus, die Preise steigen mit  
neuer Technik und höherer  
Leistung

# 2715

Räder wurden 2018  
in Österreich gestohlen,  
die Zahl der Fahrraddiebstahle  
sinkt aber seit  
vier Jahren in Folge

# 80.000

eBikes dürften in  
Österreich unterwegs sein,  
davon ca. 62.000 MTB und  
6000 Lastenräder oder  
eRenneräder



# 200.000

der Autofahrten täglich sind in Oberösterreich „Gehdistanzen“



# 850.000

Fahrten täglich sind unter 5 km und wären typische „Raddistanzen“

